

Lockington, Elliott (SPAC/PSPC)

De : fitz-morris, James (SPAC/PSPC)
Envoyé : Le 16 octobre 2020, 15 h 13
À : ['ziann.lum@huffpost.com'](mailto:ziann.lum@huffpost.com)
Objet : Correction, s'il vous plaît

Bonjour Zi-Ann,

J'ai vu votre article concernant la divulgation des contrats et je crains qu'il ne reflète pas exactement les faits.

Vos deux premières lignes sont rédigées au présent et indiquent que le gouvernement continue à retenir l'information sur les contrats en question.

En fait, comme cela a été souligné dans la réponse que le Ministère vous a fournie :

« Toutefois, l'environnement de l'approvisionnement a évolué depuis [depuis la rédaction de cette note de service]... Conformément à cette nouvelle réalité et à notre engagement en matière de transparence, nous divulguons désormais la plupart des renseignements relatifs à nos contrats liés à la COVID-19 sur notre [page Web](#) ainsi que selon les normes habituelles de divulgation proactive. Dans des cas limités, certains renseignements des contrats ne peuvent être divulgués, par exemple pour protéger la confidentialité commerciale des fournisseurs. »

Le site Web mentionné est celui-ci : <https://www.tpsgc-pwgsc.gc.ca/comm/aic-scr/contrats-contracts-fra.html>

Vous y verrez que, sur les 244 contrats liés à la réponse à la pandémie de COVID-19 que nous avons signés, seuls les noms de 32 fournisseurs sont retenus afin de protéger les chaînes d'approvisionnement. Dans tous ces cas sauf deux, le produit et la valeur du contrat sont divulgués.

Je ne vais pas fournir les liens vers chaque entrée individuelle, mais ces contrats ont été divulgués de manière proactive sur le site Web public du gouvernement. La grande majorité d'entre eux sont répertoriés sous ASPC, car c'est l'organisme qui les a demandés.

Je dois également m'opposer à ce que la réponse de M. McKinnon soit qualifiée de « vague ». Sans débattre de la validité d'un éditorial sur cette seule réponse, il s'agit d'une question dont le ministre et le sous-ministre ont déjà parlé à plusieurs reprises lors d'entrevues, d'audiences de comité et à la Chambre. Nous avons été très clairs sur cette question depuis des mois.

**Je vous remercie,
James**

James Fitz-Morris

Directeur des communications / Director of Communications

Cabinet de la ministre des Services publics et de l'Approvisionnement / Office of the Minister of Public Services and Procurement

james.fitz-morris@canada.ca

Cell : 613-698-2387

